

2021.SR.000169

**Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Ueli Jaisli/Thomas Fuchs):  
Wird die Reithalle geschlossen, wenn ein reicher Mäzen bei der Vergabung  
wertvoller Kunstgegenstände oder Sponsorleistungen in Millionenhöhe dies  
von der Schliessung oder der Erfüllung anderer Auflagen abhängig macht?**

Ein Mäzen ist bekanntlich bereit, eine namhafte Summe für die Erweiterung des Kunstmuseums auszuliegen, dies unter der Auflage, dass die Hodlerstrasse während der Öffnungszeiten teilweise für den Verkehr geschlossen wird.

Die Fragesteller interessieren sich, ob der Gemeinderat bei einer Vergabe wertvoller Kunstgegenstände unter der Auflage, dass der Leistungsvertrag mit den bestehenden

Der Gemeinderat wird höflich ersucht, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wäre der Gemeinderat bereit, den Leistungsvertrag mit den bestehenden Betreibern zu kündigen, wenn ein Mäzen die Vergabung davon abhängig macht? Wenn ja, warum, wenn nein, warum nicht?
2. Wäre der Gemeinderat bereit, den Leistungsvertrag mit den bestehenden Betreibern zu hinsichtlich Einhaltung der Rechtsordnung und Bestimmungen der Denkmalpflege anzupassen, wenn ein Mäzen die Vergabung davon abhängig macht? Wenn ja, warum, wenn nein, warum nicht?
3. Wäre der Gemeinderat bereit, den Leistungsvertrag mit den bestehenden Betreibern zu hinsichtlich des Zugangs auch für politisch anders Denkende anzupassen (die SVP Politiker haben bekanntlich Hausverbot), wenn ein Mäzen die Vergabung davon abhängig macht? Wenn ja, warum, wenn nein, warum nicht?

Bern, 26. August 2021

*Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Ueli Jaisli, Thomas Fuchs*

*Mitunterzeichnende: Thomas Glauser*

**Antwort des Gemeinderats**

*Zu Frage 1 – 3:*

Die gestellten Fragen sind rein hypothetisch, sie können daher durch den Gemeinderat nicht beantwortet werden. Im Übrigen ist der ordnungsgemässe Betrieb der Reitschule Gegenstand der regelmässig stattfindenden Gespräche zwischen der Stadtverwaltung, dem Regierungstatthalteramt und Vertretungen der Interessengemeinschaft Kulturraum Reitschule (IKuR).

Bern, 15. September 2021

Der Gemeinderat